

Autoridades refuerzan vacunación en Pica e instan a proteger a lactantes con Nirsevimab contra virus respiratorios

En el marco de la Campaña de Vacunación e Inmunización de Invierno 2025, autoridades de salud regionales visitaron el CESFAM Juan Marqués Vismara de Pica para intensificar el llamado a la comunidad a protegerse contra enfermedades respiratorias, especialmente en niños y adultos mayores. La jornada incluyó la administración del medicamento Nirsevimab a lactantes, el cual protege contra el Virus Sincial Respiratorio (VSR).

Durante la actividad, el seremi de Salud de Tarapacá, David Valle,



destacó los positivos resultados de esta estrategia implementada en años anteriores. “El 2024

bajamos en un 86% las hospitalizaciones por VSR en lactantes y no se registraron fallecimientos por

Desde el CESFAM Juan Marqués Vismara, autoridades regionales hicieron un llamado a la comunidad a vacunarse contra la influenza, el COVID-19 y a administrar el anticuerpo Nirsevimab a lactantes, ante el aumento estacional de virus respiratorios.

esta causa. Por eso hacemos un llamado urgente a madres y padres con hijos nacidos desde octubre de 2024 hasta ahora, para que se acerquen a los centros de salud y protejan a sus bebés con este anticuerpo”, afirmó.

Por su parte, la directora del Servicio de Salud de Tarapacá, María Paz Iturriaga, recordó que el COVID-19 sigue presente como parte de los virus respiratorios que afectan a la población. Recalcó que “es clave que tanto adultos mayores como personas con enfermedades crónicas se vacunen contra el COVID-19 y la neumonía, para evitar cuadros graves que puedan terminar en hospitalizaciones”.

La actividad contó con una alta participación de familias,

especialmente madres que acudieron con sus hijos lactantes a recibir el medicamento y las vacunas correspondientes. Según datos regionales, a la fecha se han aplicado 27.507 dosis contra la influenza (14% de cobertura) y 3.328 dosis contra el COVID-19 (3% de la población objetivo). Estos indicadores son similares a los promedios nacionales, donde la cobertura llega al 16% para influenza y al 4% para COVID-19. Las autoridades recalcaron que la vacunación es gratuita y está disponible en todos los centros de salud de la región, reiterando el llamado a la prevención, en especial ante la mayor circulación viral del invierno.